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Дипломная работа: 66 c., 22 рис., 9 табл., 51 источник, 16 прил. 

СТРАТЕГИЯ, ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ПЛАН, ИНВЕСТИЦИИ, БИЗНЕС-

ПЛАН, ПЛАНИРОВАНИЕ, ПРОГНОЗИРОВАНИЕ, SWOT–АНАЛИЗ, 

УСЛУГИ, CТУДИЯ ДИЗАЙНА, ПРИБЫЛЬ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, КРЕДИТ 

Цель исследования: разработка стратегии развития и бизнес-плана 

открытия студии web-дизайна. 

Объектом исследования: студия дизайна OOO «ПРИМАВЕРА», 

оказывающая услуги web-дизайна. 

Предметом исследования: стратегия развития и бизнес-план как 

эффективные инструменты открытия студии web–дизайна. 

Методы исследования: сравнительный анализ, группировки, экспертные 

оценки, графический, построение линейно-функциональной модели.  

Исследования и разработки: разработаны стратегия и бизнес-план 

открытия студии дизайна ООО «ПРИМАВЕРА, что может стать основой для 

организации инвестиционной и операционной деятельности предприятия. 

Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе 

расчётно–аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положение 

и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  



Thesis: 66 p., Figures 22, Table 9, 51 sources, 16 app. 

STRATEGY, INVESTMENT PLAN, INVESTMENTS, BUSINESS PLAN, 

PLANNING, FORECASTING, SWOT–ANALYSIS, SERVICES, DESIGN, 

PROFIT, EFFICIENCY, CREDIT 

The purpose of the study: to develop a development strategy and a business plan 

for opening a web-design studio. 

The object of the study: the design studio «PRIMAVERA», which provides 

web-design services. 

The subject of the research: development strategy and business plan as effective 

tools for opening a web-design studio. 

Research methods: comparative analysis, grouping, expert assessments, graphic, 

construction of a linear-functional model.  

Research and development: a strategy and business plan have been developed 

for the opening of the design studio of «PRIMAVERA», which can become the basis 

for the organization of investment and operational activities of the enterprise. 

The author of the work confirms that the computational and analytical material 

given in the thesis correctly and objectively reflects the state of the process under 

study, and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 

borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their 

authors. 
 


